

# DELIK HUKUM

## Kasubsi Perawatan Lapas Narkotika Purwokerto Ikuti Sosialisasi Pengelolaan dan Pelaporan Limbah B3

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Nov 28, 2023 - 21:03



Purwokerto, INFO\_PAS - Kegiatan sosialisasi yang bertujuan untuk menginformasikan kebijakan penyusunan rincian teknis penyimpanan limbah Bahan Berbahaya dan Beracun (B3) serta pelaporan kegiatan pengelolaan limbah B3 melalui SIRAJA, sebuah aplikasi pelaporan kinerja pengelolaan limbah B3 dan limbah Non B3. Kegiatan ini dihadiri oleh Eka Fitri Setiawan Amd.P.,

S.Tr.Pas., M.M., yang merupakan Kepala Subseksi Perawatan Anak Didik/Narapidana dari Lembaga Masyarakat Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Selasa (28/11).

Kegiatan sosialisasi ini pemateri oleh Kepala Bidang Pengendalian Lingkungan Hidup dari Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Banyumas. Peserta kegiatan diberikan materi yang mendalam mengenai kebijakan pengelolaan limbah B3. Materi yang disampaikan mencakup berbagai aspek penting dalam pengelolaan limbah B3, seperti pengumpulan limbah B3, pengangkutan limbah B3, pemanfaatan limbah B3, pengolahan limbah B3, penimbunan limbah B3, serta dumping (pembuangan) limbah B3.

Materi tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman yang komprehensif kepada peserta mengenai pentingnya pengelolaan limbah B3 dengan benar dan bertanggung jawab. Melalui pemahaman yang diberikan, diharapkan peserta dapat menerapkan kebijakan pengelolaan limbah B3 dalam kegiatan sehari-hari mereka.

Selain itu, dalam kegiatan sosialisasi ini juga dilakukan pemaparan mengenai tata cara pelaporan menggunakan aplikasi SIRAJA. Aplikasi SIRAJA dirancang sebagai alat yang memudahkan pelaporan dan pemantauan kinerja pengelolaan limbah B3. Pemaparan mengenai penggunaan aplikasi ini disampaikan oleh Heni Lestari, seorang Pedal Ahli Pertama yang memiliki keahlian dalam bidang pengelolaan limbah B3.

Peserta juga diberikan informasi mengenai Website Pelaporan SIMPEL (Sistem Pelaporan Elektronik) yang dikelola oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Website ini merupakan sarana pelaporan kegiatan pengelolaan limbah B3 dengan menggunakan platform elektronik.

Kegiatan sosialisasi berjalan dengan tertib dan lancar. Peserta terlihat antusias dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan tersebut. Mereka aktif dalam berdiskusi, bertanya, dan berbagi pengalaman terkait kebijakan pengelolaan limbah B3 serta penggunaan aplikasi SIRAJA dan Website Pelaporan SIMPEL. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi peserta untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik mengenai pentingnya pengelolaan limbah B3 secara efisien dan bertanggung jawab.

Diharapkan melalui sosialisasi ini, peserta dapat mengaplikasikan kebijakan pengelolaan limbah B3 dalam kegiatan sehari-hari mereka. Penggunaan aplikasi SIRAJA dan Website Pelaporan SIMPEL diharapkan dapat mempermudah dan mempercepat proses pelaporan serta pemantauan kinerja pengelolaan limbah B3. Semoga kegiatan ini dapat berkontribusi dalam upaya pelestarian lingkungan dan pengelolaan limbah B3 secara berkelanjutan.

"Kegiatan ini sebagai langkah yang penting dalam meningkatkan kesadaran dan pengetahuan tentang pengelolaan limbah B3." ujar Kasubsi Perawatan, Eka. (MAA)